

Orgaz cuenta con tres plazas de toros

Vengo observando la extrañeza de algunos viajeros a su paso por Orgaz, en la carretera Madrid-Ciudad Real, extrañeza motivada por

haberse instalado recientemente dos plazas de toros portátiles a la vez y juntas.

Ambas son gemelas, y capaz cada una de ellas para

albergar 3.300 aficionados. Una ha sido ya bautizada con el nombre de Las Infantitas, mientras otra espera su total puesta a punto para recibir nombre.

SE VENDE PARCELA

5.500 m² carretera de Madrid

RAZON: Nuncio Viejo, 12

Teléfono 21 37 64 - TOLEDO

Dr. LUIS TOMAS

GARGANTA - NARIZ - OIDO

Plaza de Zocodover, 13, 2.º izquierda.

Teléfonos 21 35 49 y 22 14 63.

CONSULTA A LAS CUATRO DE LA TARDE

El motivo de la instalación de estos cosos es debido a que existe una empresa en esta localidad dedicada a su construcción, y cuando las termina son instaladas y sometidas a pruebas en el paraje citado. Ello hace que en algunos momentos, como en la actualidad, se multipliquen aquí las plazas de toros, pues Orgaz cuenta con un viejo y bonito coso taurino de obra, ubicado junto al castillo.

Y es que si en la provincia hay pueblos, como Consuegra, capaz de tener tres o cuatro toreros en activo, Orgaz es capaz de construir plazas que lleven la alegría de nuestra fiesta por todos los pueblos de España, si bien también tuvo su figura del toreo, Pepe Carbonell, hoy gran peón a las órdenes de Andrés Vázquez.

J. LARA GOMEZ-MIGUEL

EL ALCÁZAR
13-7-71

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al *Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"*.